

Forbach: la fulgurante réussite de Partnair Industries

Hier, à Forbach, les dirigeants de Partnair Industries, des élus et des acteurs du monde économique ont posé la première pierre d'un bâtiment de 2000 m². Cette future usine doit être achevée pour le premier trimestre 2018 sur l'Eurozone de Forbach nord. Partnair Industries, actuellement en pépinière d'entreprises, constitue une fulgurante réussite. Cette PME, spécialisée dans les solutions d'aéragé pour chantiers souterrains, s'est développée à vitesse grand V en deux ans.

En 2015, la petite start-up comptait deux salariés. Ils sont dix-sept désormais et l'embauche de vingt-deux personnes supplémentaires est dans les tuyaux. Partnair Industries est le bébé de Jean Bertolotti. Ce patron charismatique, de 27 ans à peine, a su transformer un savoir-faire local issu de l'extraction minière pour le faire entrer dans la réalité du

XXI^e siècle et le faire connaître à l'international. Partnair Industries vient de décrocher son premier contrat en Birmanie, a des velléités en Asie, en Russie, dans la péninsule arabique, au Maghreb...

Eurozone de Forbach nord = 220 emplois

La PME n'est pas en reste dans l'Hexagone. Jean Bertolotti et ses équipes ont un contrat sur l'extension du métro parisien.

La success story de Partnair Industries est aussi celle de l'Eurozone de Forbach Nord. Quasiment vide en 2008, cette zone d'activités a grandi pour devenir l'un des pôles les plus actifs du Bassin houiller avec 220 emplois répartis dans sept entreprises et une quinzaine de start-up hébergées en pépinière.

Stéphane MAZZUCOTELLI



Jean Bertolotti, 27 ans, est le patron de Partnair Industries, qui compte dix-sept salariés et envisage d'embaucher vingt-deux personnes dans les vingt prochains mois. Photo Philippe RIEDINGER